
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   

 AF-0550/2014  

Anfrage 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 

B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 
 
Betreff 

 
Anfrage der B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion  - Fo rtschreibung Energiebericht  
 

 
I. Sachverhalt  
 
Nachdem in den letzten Monaten verschiedene Anfragen und Anträge zum Thema 
Energieverbrauch städtischer Gebäude (u.a. AF-0475/2013, AF-0476/2013, AF-0475/2013, 
AF-0514/2013) an die Stadtverwaltung gestellt und beantwortet wurden und gleichzeitig ein 
Mitarbeiter in diesem Fachgebiet (Energiemanagement) neu eingestellt wurde, fragen wir die 
Oberbürgermeisterin: 
 
II. Fragestellung  
 
1. Ist mit der Einstellung des neuen Mitarbeiters die Voraussetzung für den einstimmig 

gefassten Beschluss der Fortschreibung des Energieberichtes gegeben?  
2. Wenn nein, welche Voraussetzungen fehlen noch und wie können diese seitens der 

Stadtverwaltung unter Berücksichtigung der Haushaltssituation geschaffen werden? 
3. Unter der Maßgabe, dass alle Voraussetzungen für die Fortschreibung des 

Energieberichtes gegeben sind, wie lange, schätzt die Verwaltung ein, wird diese 
Erstellung der Fortschreibung bis zur Veröffentlichungsreife und Umsetzung von daraus 
resultierenden Maßnahmen dauern? 

 
 
 
Herr Stefan Schweßinger 
Fraktionsvorsitzender der 
B 90/Die Grünen-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


